Stichtag 21. Juli 1969



Mit der Apollo 11 Mission der US-amerikanischen Raumfahrtbehörde starteten die drei Astronauten Neil Armstrong, Edwin Aldrin und Michael Collins am 16. Juli 1969 mit einer Saturn-V-Rakete vom Kennedy Space Center in Florida. Sie erreichten am 19. Juli die Mondumlaufbahn. Während Michael Collins im Kommandomodul des Raumschiffs Columbia zurückblieb, setzten Neil Armstrong und Edwin Aldrin am nächsten Tag mit der Mondlandefähre Eagle auf dem Erdtrabanten auf.

Am 21. Juli 1969 um 3:56 Uhr MEZ betraten Neil Armstrong und Edwin Aldrin als erste Menschen den Mond.

Die Mondlandung war ein riesiges Medienereignis. Weltweit verfolgten rund 600 Millionen Menschen die Fernsehübertragung, damals natürlich noch in schwarz-weiß.

Neil Armstrong sagte den berühmten Satz:

Zum Rätseln und Schmunzeln...

Ein Ehepaar sitzt auf dem Balkon. Er sieht verträumt in den Sonnenuntergang und säuselt romantisch: "Hör mal, Schatz, die Grillen." Sie blättert genervt in ihrer Sportzeitung und meint: "Ich riech nix."

"In diesem Jahr mache ich nichts im Urlaub. Die ersten Tage liege ich einfach nur im Schaukelstuhl." "Wird dir da nicht langweilig?" "Hm, wenn es soweit ist, fange ich mit dem Schaukeln an."

Sagt die Bäuerin zu ihrem Urlaubsgast: "Bei uns auf dem Land weckt einen der Hahn." "Sehr gut, bitte auf 11 Uhr stellen."

Ein Autofahrer ist auf der Autobahn unterwegs. Im Rückspiegel sieht er einen Motorradfahrer dicht hinter sich. Nach einer Stunde wird es dem Autofahrer zu bunt: "Jetzt überhol' schon!" Der Motorradfahrer antwortet: Geht nicht! Die Jacke ist in der Tür!"

Wochenblatt Nr. 76 Haltepunkt Kaiserstraße

Kontakt:

Telefon: (0208) 43 96 69 89 Mobil: 0170 87 94 973 andrea.quass@fliedner.de annette.dietz@fliedner.de

Gültig 2021/Woche 29 19.07.2021 bis 23.07.2021



Ausflugstipp: Halde Haniel

An der Stadtgrenze zwischen Oberhausen und Bottrop befindet sich die Halde Haniel. Sie ist mit 118 Metern Höhe die höchste ständig begehbare Halde im Ruhrgebiet. Das Material stammt zum größten Teil aus der benachbarten Zeche Prosper Haniel.

Vom Ausgangspunkt verläuft ein Kreuzweg mit 15 Stationen hinauf zum Gipfel. Auf dem Windkamm, dem höchsten Punkt der Halde, steht eine Reihe aus 105 bunt gestalteten Totems aus Bahnschwellen, eine Installation des Bildhauers Augustín Ibarrola.

Der Aufstieg wird mit einem tollen Ausblick belohnt. Bei guter Sicht kann man das westliche Ruhrgebiet, den Niederrhein und die Ausläufer des Münsterlandes erblicken.

Speiseplan / Essen to go

Wochenplan

Die Einzeltermine sprechen wir persönlich und individuell mit Ihnen ab!

Montag

Gefüllte Paprikaschote mit Reis Gurkensalat

Dienstag

Bulgursalat mit Kräuterdip und Fladenbrot aus dem Ofen

Mittwoch

Bunte Ratatouille mit Baguette und Kräuterbutter



Watt meint je, watt dat iss?

Montag, 19. Juli 2021

09:00 Uhr bis 10:45 Uhr Gruppe Frau Krüger

11:00 Uhr bis 12:45 Uhr Gruppe Frau Quaß + Frau Dietz

11:00 Uhr bis 12:45 Uhr Gruppe Frau Rigaud 13:00 Uhr bis 14:45 Uhr Gruppe Frau Dietz

Dienstag, 20. Juli 2021

09:00 Uhr bis 10:45 Uhr
10:45 Uhr bis 12:45 Uhr
12:00 Uhr bis 13:45 Uhr
Gruppe Frau Rigaud
13:00 Uhr bis 14:45 Uhr
Gruppe Frau Rigaud
Gruppe Frau Quaß

Mittwoch, 21. Juli 2021

09:00 Uhr bis 10:45 Uhr11:00 Uhr bis 12:45 UhrGruppe Frau KrügerGruppe Frau Rigaud

11:00 Uhr bis 12:45 Uhr Gruppe Frau Quaß + Frau Dietz

10:45 Uhr bis 12:45 Uhr Gruppe Frau Dietz

Donnerstag, 22. Juli 2021

09:00 Uhr bis 10:45 Uhr
10:00 Uhr bis 11:45 Uhr
11:00 Uhr bis 12:45 Uhr
Gruppe Frau Rigaud
Gruppe Frau Quaß
Gruppe Frau Dietz
Gruppe Frau Dietz

Freitag, 23. Juli 2021

09:00 Uhr bis 10:45 Uhr Gruppe Frau Rigaud

10:00 Uhr bis 11:45 Uhr Gruppe Frau Quaß + Frau Dietz

11:00 Uhr bis 12:45 Uhr
11:00 Uhr bis 12:30 Uhr
13:00 Uhr bis 14:45 Uhr
Gruppe Frau Krüger
Gruppe Frau Dietz

